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お し らお し らお し らお し ら せせせせ    

事務局 JH1WGP 大木 武 

★★★★    第第第第 35353535 回回回回 JARLJARLJARLJARL 茨城県支部賀詞交歓会茨城県支部賀詞交歓会茨城県支部賀詞交歓会茨城県支部賀詞交歓会が開催されますが開催されますが開催されますが開催されます（ホスト:西茨城ハムクラブ）    

日時：平成 28 年１月 16 日（土）～17 日（日）  

受付 15:30～  写真撮影 17:50.  開会 18:00～ 

  場所：ネーブルパーク内「平成館」古河市駒羽根620 TEL 0280-91-2080 

＊＊＊＊当初予定場所は、先般の大雨の水害により開業出来ない為 

    

★★★★    新春ボウリング大会新春ボウリング大会新春ボウリング大会新春ボウリング大会がありますがありますがありますがあります        

2016 年 1 月 31 日(日)  パニックボウルつくば（前回同場所予約済み） 

集合 9：30 スタート 10：00 会費 1,000 円／1 人 

参加締切り 1 月 29 日（月） 

正月太り解消の為にも運動しましょう！ 

 

★★★★    クラブ忘年会クラブ忘年会クラブ忘年会クラブ忘年会をををを 12121212 月月月月 12121212 日（土）日（土）日（土）日（土）に行いまに行いまに行いまに行いましたしたしたした    

通例になった「くいものやとりせい」にて 18 時より始まり 33 名の大変大勢の参

加がありました。21 時にお開きとなりましたがアッと言う間の時間でした。 

 参加各局： 

JA1AZQ 夫妻, JA1IOA, JA1ITJ, JA1LIS, JA1OVF, JA1PBV, JE1OON, JE1RLK, 

JF1FBF, JF1KZD,JF1MFE, JF1NKS, JF1PEL, JF1TCS, JG1HJV, JG1IIF, 

JG1TPW, JG1WMN, JH1AAO, JH1UOJ, JH1WGP, JI1WLL, JJ1ATZ, JJ1VLM, 

JL1SUJ, JN1VVE, JQ1QMU, JR1CCP, JR1RMS, JR7AXJ, 7M4OZD, 7N1RMT 

 尚、各局近況報告のなかで JA1IOA 矢口さんが 

「我々はアマチュア無線をやっているので、 

もっと皆も無線に出て土浦アワードも PR しよう」と言われました。 

今年はみんなで積極的に無線に出ましょう！今年はみんなで積極的に無線に出ましょう！今年はみんなで積極的に無線に出ましょう！今年はみんなで積極的に無線に出ましょう！    
 

★ 平成平成平成平成 27272727 年度これからの予定年度これからの予定年度これからの予定年度これからの予定    

    

・・・・2222 月月月月 27272727 日日日日((((土土土土))))        総会総会総会総会準備役員会準備役員会準備役員会準備役員会        19：00～ 

 

・・・・3333 月月月月 6666 日日日日((((日日日日))))    茨城県支部モービル茨城県支部モービル茨城県支部モービル茨城県支部モービル FOXFOXFOXFOX ハンティングハンティングハンティングハンティング    

        昨年に続き開催されます。現在まだ開催場所、ホストクラブ未定です。 

 

・・・・3333 月月月月 13131313 日日日日((((日日日日))))    平成平成平成平成 27272727 年度土浦アマチュア無線クラブ年度土浦アマチュア無線クラブ年度土浦アマチュア無線クラブ年度土浦アマチュア無線クラブ総会総会総会総会    

        開催場所：四中地区公民館 

 

▽▽▽▽2222 月月月月 11111111 日日日日    関東関東関東関東 UHFUHFUHFUHF コンテストコンテストコンテストコンテスト    

クラブ行事ではなく自主参加です。 
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各局から各局から各局から各局から新年のごあいさつ新年のごあいさつ新年のごあいさつ新年のごあいさつ    

新年挨拶新年挨拶新年挨拶新年挨拶    

会長  JR1CCP 長 塚 清 

土浦アマチュア無線クラブのみなさん、新年おめでとうございます。 

会長としての 1 年が経過しようとしています。何事にも初めてのことばかりで記憶

に残るのは、迷いと戸惑ったことばかりです。しかし、クラブ員の皆さんのご協力に

よりなんとか行事も実施することができました。 

今年も昨年に増してご協力をいただき楽しくクラブ行事・クラブ運営ができればと

考えております。地球規模の気候変動により例年と大きく異なる天気・温度の変化が

続いております。体調を崩しやすい時期ではありますが、仕事も遊びも体が資本です。 

健康で楽しい新年になることをお祈りしております。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

今年もよろしくおねがいいたします今年もよろしくおねがいいたします今年もよろしくおねがいいたします今年もよろしくおねがいいたします    

 副会長 JG1HJV 森 田 隆 

土浦アマチュア無線クラブの皆様，新年おめでとうございます。 

昨年は，数多くの行事にご参加頂きありがとうございました。 

今年も多くの行事が予定されております。一人でも多くの皆様にご参加頂き楽しん

で頂けるよう頑張っていきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

謹賀新年謹賀新年謹賀新年謹賀新年    
                       事務局 JH1WGP 大 木 武 

皆様方にはいつも原稿のご協力有難うございます。今年もどうぞよろしくお願い致

します。 

我がクラブ会報も 500 号に近づいて来ております。故人になられた JA1VN 矢口先

生のご努力や諸先輩方のご協力を引き継ぎ営々微力ながら奮闘していまが、申すまで

も無く会員皆様のご協力が無ければ続けることは到底出来ません。会員数も 70 余名、

出来るだけ全員の皆様が会報に顔を出すように努力して行きたいと思います。 

個人的には、今年も例年同様 無線力、農業力共 UP に頑張ります。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

今年もよろしく今年もよろしく今年もよろしく今年もよろしく    
事務局 JA1PBV 伊藤 寧夫 

70 年目の正月を迎えました。まあ、今年も元

気にこの世を堪能したいと思っています。 皆

様も、心と体をご自愛の上、よき一年となりま

すことを祈念しています。（昨年は、インインインインドネドネドネドネ

シアと東シアと東シアと東シアと東チモールチモールチモールチモールへしか旅ができませんでし

た。← この子は、東チモールで出会った子。手

を差し伸べたら喜んで抱かれました） 
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迎迎迎迎    春春春春        
                        事務局 JF1MFE  久松 満男 

 初春を迎えて皆様、いかがお過ごしでしょうか。色々な計画をイメージされていま

すか。クラブのどの行事に出ようかこのときは何があるか、色々と考えがあるかと思

いますが、其の時々でいいですから時間を空けて参加してください！ 

又、クラブ役員の方々には色々とご協力を頂きまして有難うございます。何かとお

忙しい中でしょうが、クラブの運営の力となって頂きますよう、説にお願い申し上げ

ます。 

昨年は皆様方に色々ご協力を頂きまして、有難うございました。本年も変わりませ

ずよろしくお願い申し上げます。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

土浦アマチュア無線クラブの皆さま、明けましておめでとうございます。土浦アマチュア無線クラブの皆さま、明けましておめでとうございます。土浦アマチュア無線クラブの皆さま、明けましておめでとうございます。土浦アマチュア無線クラブの皆さま、明けましておめでとうございます。 

                       運営委員 JJ1ATZ 大久保 和夫 

昨年は（も）お世話になりました。 

昨年は仕事やその他の都合でクラブ行事やオンエアミーティングに参加できない事

もありました。本年は昨年に増して多くのクラブ行事に参加し、皆様と楽しい一時を

過ごさせて頂きたいと思います。本年も宜しくお願い致します。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

IARUIARUIARUIARU アワードについてアワードについてアワードについてアワードについて    

JI1WLL 小澤 靖 

IARU(the International Amateur Radio Union)の設立 90 周年を記念して、記念局と

の交信によるアワードが発行されています。 

詳しくは、http://iaru90.hamlogs.net/をご覧ください。10 局との交信から賞状が Web

申請で得られます。詳細を知りたい方は当局まで問い合わせてください。 

  

 

← 10 局での賞状 

 

 

 

 

7MHz による賞状 → 
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開けましておめでとうございます開けましておめでとうございます開けましておめでとうございます開けましておめでとうございます    

事業幹事 JFN1VVE 高野 初江 

昨年も多くの方に支えられ、楽しい時を過ごす

ことができました。楽しいことだけじゃなくて、

辛いと思ったこともきっと糧になっていると思う

と感謝です。ありがとうございました。 

そんな風に思えるゆとりも大切ですね。 

今の時代は情報がたくさんあり、何を信じて取り

入れればいいのか迷いもたくさんあると思います。 

抗菌、衛生と騒がれたのもつかの間、少しは雑菌

にも強くなければと考える人も少なくありません。本当は何が良いのかまた分からな

くなりました。 

インフルエンザの予防注射も A 型、B 型、また新しい型もあるのでしょうか？ 

予防注射したのにインフルエンザに罹ったと言って、今年はしないと決めたら、もっ

とひどく罹った、と嘆いた人がいました。また、私は罹ったことがないから注射はし

ないという人もいます。接種をして体調をひどく壊した例を知っているからです。 

情報は必ずしも万人に当てはまるものではありません。 

上手に取り入れて過ごしたいと思います。 

本年もどうぞよろしくお願い致します。    

    

    

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝    

2015201520152015 年年年年    忘年会忘年会忘年会忘年会    参加局参加局参加局参加局（必要な方は JA1PBV まで）    
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思 い 出思 い 出思 い 出思 い 出     

                        運営委員 JF1FBF 木村光彦 

新年、明けましておめでとうございます。 

昨年中は、中々行事に参加できず申し訳ありませんでした。 

今年は、少しでも参加出来るよう努めていきたいと思います。昨年の忘年会で皆さ

んの話を聞いて、昔を思い出しました。 

私がアマチュア無線に興味を覚えたのは中学 3 年生の頃です。 

周りには誰もやっていませんでしたので、通信講座にチャレンジ！しかし、根気が

なく見事に、挫折です。高校に入り、ブラスバンドにと思っていたところ同じ組に関

くんというチョット暗いイメージの男子がおり、話をしているうちにアマチュア無線

が趣味なことが分かりました。その日の帰りに、彼の実家が真鍋にあり、歩いても行

けるところだったのでお邪魔することになりました。これが！運の憑き（笑） 

当時、シャックの定番！！TX-88、JR-60、VFO1 を見て感激、ラジオ部入部になっ

てしまいました。彼が、JA1XVT した。 

当時の各高校は、クラブ局を開設しており近くに土浦工業・霞ヶ浦高校・水戸一高・

があり、結構繋がりを持っていました。 

そこで、友人が出来 3 名でチャレンジすることになりこの世界に入ってしまいまし

た。友人の一人が、長塚会長の兄で JH1PJI です。  

彼は、今でもコールサインは継続しています。が、無線とは無縁のようです。 

ちなみに私の方が申請が早かったので JH1PHV でした。 

家での HF での開局は無理で、当時もっとも面白かった 50MHz の AM！ そう、

パナスカイマークー6 での開局でした。今知っている人は少ないかも？ ローカル局

との交信もそうですが、E スポや F2 伝搬で JA6 や VK との交信が思い出されます。 

大学受験前は、朝の 4 時には起きるのですが、殆ど PJI とのおしゃべりでした。 

だからと言う訳ではありませんが、志望校には入れませんでした（苦笑） 

文章を書くのが苦手で投稿は 2 回目ですが、今回の反省を生かして「続く」で終わ

ります。 

次回は土浦クラブとの出会い（高校編）を予定？ 

今年こそ！よろしくお願いいたします。 73＆88 
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FoxFoxFoxFox ハンティング／アイボール会ハンティング／アイボール会ハンティング／アイボール会ハンティング／アイボール会    

11 月 23 日に行われましたが、その時の様子を写真で紹介します。（原画は JA1PBV

が持っています） 

 

あいにくの雨、武器を準備中 

 

Fox の JL1LLM 中田さんより説明が 

 

優勝は JE1RLK 田中さん 

 

第二位は JO1LEA 松澤さん 

 

第三位は JF1MFE 久松さん 

 

小雨降る中の準備 

 

定番、ホイル焼き お子様もお手伝いヨ 

 

イクラ丼も、、、、美味そう！ 
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茨城県支部茨城県支部茨城県支部茨城県支部 ARDFARDFARDFARDF 競技大会競技大会競技大会競技大会    

JF1MFE 久松 満男 

11 月 28、29 日に水戸森林公園にて茨城県支部の ARDF 大会が開催されました。 

好天に恵まれ絶好の競技日和、参加者も 70 名近くの老若男女ご年配の方々はベテ

ラン達で若い方は中学生から高校生が多く、一般の方もけっこう入りまして、初めて

の参加 3 名の方もいまして、今後のためと特別ルールにて参加していただきました。

楽しかった、面白かったと、次回も参加しますと喜んでいました。 

当クラブからは JA1PBV 伊藤さん、

JE1RLK 田中さん、JH1UOJ 入山さ

んと当局の４局が委員で参加しまして、

早朝 8 時には現地着で準備に、今回は

スタートがゴールの後ろからとなり賑

やかでした。今回は JA1PBV 局、

JE1RLK 局はスタート後の監視審判

でご協力を頂きました。JH1UOJ 局は

写真を撮っていました。各局お疲れ様でした。 

 

1 日目は 145Mhz で 8 名ずつの 11 時スタ

ートで、最終スタートが 11 時 55 分で、急ぎ

ゴールの準備を早い方は 1 時間くらいでゴー

ルしますので忙しい、今回は、ベテラン組み

は後半に組み込みましたので少し余裕があり

ましたので休憩が出来ました。でも、スター

ト後 1 時間 15 分位に中学生の競技者がゴー

ルしまして早いと思ったら難しくて分からず

くたびれて帰ってきたとのことで、こちら側

はガクッ､ そんなエピソードもありました。 

 

2 日目は 3.5MHz で前日と同じくらい

の参加者で大会が開催されました。今回

も JA1PBV 局、JE1RLK 局が参加して

くれました。今回は茨城ルールで小高い

山の上からの一斉スタートでいくらか楽

でした、スタート時が見事でした。今日

は 10 時スタートでベテラン組は 1 時間

掛からずに帰ってきました、やはり早い。 

 

後で気がついたのですが当クラブから

JI1DHL 寺島さんが参加していたようでした。あまりお話をしませんので分かりませ

んでした。ごめんなさい。 
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JARDJARDJARDJARD 主催主催主催主催    ２アマ２アマ２アマ２アマ eeee ラーニング養成課程講習会を受けてラーニング養成課程講習会を受けてラーニング養成課程講習会を受けてラーニング養成課程講習会を受けて    

7N1RMT  寿柳 日出喜 
今年の 4 月 1 日にアマチュア無線復活を思い立ち、旧コール復活で開局申請しまし

た。今までは、V・UHF がメインだったので、3 アマ・50W で十分だと考えていまし

た。今回は HF も復活し、14MHZ 帯にも興味があります。 

ということで、ハムフェアの時に JARD のブースで e ラーニングの話を伺い、申し込

んでみることにしました。希望者多数で抽選になるとの話でしたので、軽い気持ちで。 

9 月に入って JARD から、「抽選で受講者に選ばれました。」との通知が来てびっ

くり！とりあえず受けてみようと思い、受講料を振り込んで申し込み。 

10 月から PC と教科書を見ながら勉強が始まりました。 

仕事が泊まり勤務なので 1 日おきですが、平均１時間～１時間半ずつ勉強を進めま

した。飽きないように、法規と工学を交互にやってみました。 

教科書は、とても分かりやすく纏まっています。3 週間ほどで、一通りの勉強が終わ

りました。 

 その後、10 日ほどかけて 2 アマの過去問題集をやって仕上げました。 

その間に、講習会の検定試験を自宅の PC で受けて合格。修了試験を受けられる状態

になりました。 

修了試験本番は JARD の教室でペーパー試験を受けるか、CBT の試験センター（全

国各地にあります）でパソコンで受けるか選択できます。 

CBT の方が自分の都合の良い時間と場所を選択できるので、そちらで受けました。 

試験問題は、e ラーニングの中で出たような問題が 6 割近く、国家試験の過去問か

ら 3 割程度、教科書に書いてあることを抽出した問題が１割程度といった感じでした。 

手ごたえとして合格はしていると思いましたが、意外と難しかったという印象です。 

1 週間程度で結果を郵送しますとの事で、待ち遠しかったですね。 

問題も何も持ち帰れないので、時間が経つにつれ不安が大きくなりました。 

思っている以上に間違ったんじゃないかと。 

ちょうど１週間後に結果通知が郵送され、「合格」の二文字に一安心。10 日もしない

うちに、2 アマの従免が送られて来ました。 

早速、10・14MHZ の追加申請と 100w 固定局の申請をしました。 

8 月に思い立ち、年内に 14MHZ の運用も出来そうです。 

＝＝＝ 写真は 11 月に行われた無線を語る会での一枚 (JA1PBV 撮影)  ＝＝＝ 

 

 

 

 

 

 

 

にて 
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自 己 紹自 己 紹自 己 紹自 己 紹 介介介介    

JH1WQV 柏 孝治 

1975 年(S.50)生まれ、小美玉市（旧美野里町羽鳥）出身現在 40 歳、つくば市在住

です。父 JH1HAT の英才教育!?を受け 10 歳の

時に JF1MZK を開局、念願の１アマ免許とク

ランクアップタワーを得て 2014 年 JH1WQV

として 15 年振りにカムバックしました。 

7MHz から 1.2GHz まで出ておりますが HF

は Mix145Wkd あたりで既に頭打ちなので、

50MHz で EU と交信し WAC を完成させるの

が当面の目標です。 

VHF、UHF のアンテナ自作や移動運用、コン

テストも好きです。 

他には車いじりやスキー、登山、マウンテンバ

イク、学生時代はドラムもやっていました。 

現在は放射線技師としてつくば市内の病院に

勤務しております。土日も出勤で休日は旗日の

みですが、日程が合えばイベントにも積

極的に参加しお手伝い出来たらと思いま

す。 

この度は父の代からお世話になってい

た大先輩方のお仲間に加われ大変嬉しい

限りです。いろいろとご教示頂けたら幸

いです。 

 

↓クラブの Fox ハンティングを手に↓ 
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クラブ忘年会クラブ忘年会クラブ忘年会クラブ忘年会    

                        JF1MFE 久松 満男 

 12 月 5 日（土）クラブ恒例の忘年会が土浦駅前の“くいものや

とりせい”にて開催されました。手ごろな会費の為か総勢 33 名

と大勢の参加者にて賑やかに行われました。 

今回も新しい会員さんの参加で話も何かと弾みました。クラブ

の行事でこの忘年会と春秋のボウリング大会は沢山の参加者で賑

やかに開催されます。久しぶりに参加して、はしゃいでいた方も

居たようです。まだ参加の経験のない方は、遠慮なく参加してく

ださい。楽しいですよ。 

それぞれの思いは

違うけど？その行

事だけに参加する

方もいますけど

ね？ 自由ですけ

どね、皆さん飲ん

で、食べてお話を

されるのは嫌いで

は無いようです

ね！ 

 

 

それにしても、あれだ

けの、飲み物や美味し

い料理は見事、無くな

るのも又見事、6 時か

ら 9 時くらいまで帰る

方もなく最後までお付

き合いされてお疲れ様

でした。 
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ＣＱ誌創刊ＣＱ誌創刊ＣＱ誌創刊ＣＱ誌創刊 70 周年記念アワードについて周年記念アワードについて周年記念アワードについて周年記念アワードについて     

JI1WLL 小澤 靖 

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

２０１６年中に上記記念アワードが無料で発行されるようです。 

ＣＱ誌１月号によるとシングルバンドで１０局とのＱＳＯで良く３つまで特記が付く

とのことです。 

例１ ７ＭＨｚ、ＳＳＢ、茨城県内 

 その他、異なる市、郡、区、ＤＸＣＣ10 エンティティーなど 

Ｄ－ＳＴＡＲ交信もＯＫ。 

そのほか厳しいですが、2 つの特別賞もあるようです特記が異なれば何度でも発行す

るとのこと。 

返信用切手 140 円と専用ログシート（Ｗｅｂよりダウンロード）をＣＱ出版社へ送

付する。 

皆さんチャレンジしようではありませんか！  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

DXDXDXDX ニュースニュースニュースニュース    

JI1WLL 小澤 靖 

 昨年 12 月 20 日から 3 日間予定通り P5／3Z9DX が QRV しました。私は、21 日に

21MHzSSB で QSO 出来ました。 

この分では今年の 2 月当初から 14,21,28MHz SSB に出てきそうですね。  

P5 上がりの方もおられるようですので、皆さん頑張ってゲットしてください。 

ちなみに 12 月 21 日の 28MHz は聞こえませんでした。 

私の場合、21MHz SSB はコンファーム済みなので皆さんが出来た後に、こっそりと

やります。 73 TU  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

第第第第 69696969 回回回回    QSOQSOQSOQSO パーティパーティパーティパーティ 

日程日程日程日程； 2016201620162016 年年年年 1111 月月月月 2222 日（土）日（土）日（土）日（土）09:0009:0009:0009:00～～～～    
1111 月月月月 3333 日（日）日（日）日（日）日（日）21:0021:0021:0021:00    

正月は正月は正月は正月は、、、、QSOQSOQSOQSO パーティからパーティからパーティからパーティから    

始めましょう！始めましょう！始めましょう！始めましょう！    

皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構で皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構で皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構で皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構で

すので、連絡してください。すので、連絡してください。すので、連絡してください。すので、連絡してください。  
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